

就 梅 院

仏教伝来から数千年
莊嚴な佇まいがここにはあります。

鳥年



お寺でお葬式とは

昨今のお葬式に疑問を感じお弔い本来の意義を改めて問うなかで

ご家族やお寺が中心となり宗教儀式を営むという

お葬式の原点を見つめなおして正しく営むのが「お寺でお葬式」です。

「お寺には仏様を祀る祭壇があり莊嚴な空間でお葬式が営めること」

「故人をお寺の祭壇前にご安置させていただくこと」

「華美な祭壇を用意することなく安心して営んでいただけること」

「お寺は数百年にわたり拝むところが宿る意義ある場所であること」

「この時代だからこそお寺が心のよりどころになってくれること」

お弔いからご供養までご家族とお寺が仏縁を繋いで心穏やかに

故人と惜別の時を過ごしていただきたいと願っております。



さまざまな形態でお寺でのお弔いを営んでいただいております。

詳しくはお問い合わせください。

お弔いお葬式の
お布施につきましては
ご相談ください。

ご家族からありがたい
お言葉をいただいております

ご本尊が祀られている
立派な祭壇の前に安置してもらい
少人数のお葬式ながら
悔いのないとてもよいお葬式で
父を見送ることができました

葬儀社への費用が適切に取まり
ご本尊に本心から
お布施ができました
今後も父の供養を不安なく
営むことができます

父も仏様のそばで
安心してくれていると思っています。

お寺とのご縁がない方は、お弔いからその後のご供養までお寺とご縁を繋いでいただけます。